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Задолженность за коммунальные ресурсы складывается по разным причинам
Почему важно платить за коммунальные ресурсы вовремя? Не только потому, что
должника могут наказать отключением. Cвоевременность оплаты каждым жителем в
конечном счёте может повлиять на благосостояние всего города. Подробнее об этом
рассказала начальник отдела муниципального сектора экономики администрации
Жигулёвска С.В. Ерошенко:
- С 2017 года показатель уровня задолженности муниципалитета за
топливно-энергетические ресурсы учитывается при распределении стимулирующих
субсидий из областного бюджета. В Жигулёвске задолженность сложилась достаточно
высокая, поэтому начиная с апреля 2017 года наш отдел начал проводить ежемесячный
мониторинг и участвовать в работе, направленной на снижение этой величины.  
На май 2017 года просроченная задолженность составляла 192 млн руб., в том числе
160 млн руб - долги населения. Далее наблюдался ежемесячный рост, на 1 июля долг
был равен 252 млн руб. и 143 млн руб. соответственно.
На 1 октября общая сумма долга юридических и физических лиц уменьшилась до 176
млн руб., долг жителей - до 141 млн руб. Возможно, положительная динамика
обусловлена работой, проводимой администрацией. Создана межведомственная
комиссия, которая решает вопросы погашения задолженности организаций и населения.
Еженедельно направляются отчёты в министерство энергетики и ЖКХ Самарской
области, ежеквартально - в прокуратуру.
В состав межведомственной комиссии входят ресурсоснабжающие организации -
«Самараэнерго», «СамРЭК-Эксплуатация», «Газпром газораспределение Самара». Они
передают нам списки должников, с которыми не удаётся найти общий язык силами
самой организации. Среди должников есть как юридические лица - коммерческие
структуры и управляющие компании, так и жители.

  

В одном из заседаний комиссии участие принимала жилищная инспекция Самарской
области, пригласить которую пришлось по причине того, что некоторые обслуживающие
организации не реагировали на просьбы о погашении долгов. По результатам заседания
в трёх организациях - «УК Яблоневого Оврага», «Фундамент плюс» и «Городской
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управляющей компании» прошли проверки, также им были выданы предостережения.
Зачастую причиной больших сумм долга юридических лиц является дебиторская
задолженность. Что касается жителей, тут ситуации у всех разные, но у многих
действительно сложные. Хочется отметить, что в задачи межведомственной комиссии
не входит применение к должникам каких-либо санкций. Люди этого не знают, поэтому
из жителей, которых вызываем на заседания, приходят единицы. Между тем, мы
стараемся найти какой-то выход: подсказываем, что нужно заключить договор на
рассрочку платежа, чтобы коммунальные ресурсы не отключили, направляем в
Управление социальной защиты населения для оформления субсидий. У тех, кто
соглашается прийти на комиссию, положительные результаты есть. В настоящее время
перечисления от населения идут более активно. 
У организаций в плане посещаемости заседаний дисциплина выше. Они знают, что в
случае неявки проверки будут проводить жилищная инспекция и другие
контролирующие органы. 
Плановый показатель снижения задолженности для Жигулёвска установлен на уровне
53,9% - выше, чем для других муниципалитетов, поскольку у нас выше и долги.
Подсчитываться исполнение будет в феврале 2018 года. Если задолженность окажется
выше плановой, город недополучит стимулирующие субсидии. Значит, не будут
профинансированы работы по различным направлениям жизни городского округа -
меньше отремонтируют дорог или объектов благоустройства, так и не пройдут значимые
для жителей мероприятия, ожидающие своей очереди на финансирование. Этого
допускать нельзя.

 

 2 / 2


